

Libération du bâtonnier de l'ordre des avocats du Burundi

@rib News, 04/08/2011 Maître Isidore Rufyikiri, bâtonnier de l'ordre des avocats du Burundi, a été libéré ce jeudi, après avoir été constaté sur place à Bujumbura. Il vient de passer sept jours à la prison centrale de Mpimba pour "outrage à magistrats". Il avait critiqué sévèrement les magistrats corrompus. S'exprimant devant une foule de journalistes et des membres de la société civile qui étaient venus nombreux le soutenir, Me Rufyikiri a remercié pleinement les membres de la société civile et surtout les médias qui ont joué un grand rôle pour son relâchement.

Selon lui, la justice burundaise a encore du pain sur la planche car la prison de Mpimba, où il vient de séjourner une semaine, regorge de «milliers» de personnes sans dossiers et qui n'ont jamais été présentés devant un juge. Rufyikiri avait été le deuxième avocat à être emprisonné ces derniers jours au Burundi en moins de deux semaines. Sa collègue Me Suzanne Bukuru a été libérée lundi après plus deux semaines d'incarcération. Le troisième avocat reste sous les verrous à Mpimba est Me François Nyamoya, arrêté "pour subornation de témoins". [JMM]